

# URBANESIA

## Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 Tahun bersama UPT se-NK dan Cilacap

Narsono Son - [JATENG.URBANESIA.ID](http://JATENG.URBANESIA.ID)

Aug 19, 2022 - 14:42



*Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Peringatan Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 Tahun bersama UPT se-NK dan Cilacap*

BANYUMAS - Dalam rangka Hari Dharma Karya Dhika yang ke-77, Kepala Urusan Tata Usaha, Kasubsi Bimbingan Klien Dewasa, Kasubsi Bimbingan Klien

Anak dan para JFT PK di lingkungan Balai Pemasyarakatan Kelas II Nusakambangan mengikuti upacara (19/08/2022).

Kegiatan ini dilaksanakan di lapangan tenis Lapas Batu Nusakambangan. Acara ini juga dihadiri oleh seluruh perwakilan dari UPT se-NK dan Cilacap.

Peringatan dan perayaan Hari Ulang Tahun Kementerian Hukum dan HAM (HDKD) ke-77 Tahun 2022 dapat terlaksana dengan khidmat dan lancar setelah dua tahun sebelumnya diperingati secara virtual. Peringatan dan perayaan HDKD ditanggal 19 Agustus merupakan yang pertama kali dilaksanakan yang semula dilaksanakan pada tanggal 30 Oktober.

Penetapan tanggal ini adalah hasil pengkajian, penelusuran sejarah, dan bukti-bukti autentik, serta hasil wawancara dengan para pakar hukum pada tahun 2021 lalu yang tentunya ini dapat dipertanggungjawabkan. Penetapan Hari Lahir Kemenkumham tersebut dilakukan semata-mata untuk meluruskan dan mengembalikan substansi Hari Lahir Kemenkumham RI pada sejarah yang benar.

Upacara diawali dengan pengibaran bendera merah putih, pembacaan UUD 1945 dan panca prasetya korpri. Pada upacara HDKD tahun ini bertindak selaku Inspektur Upacara Mardi Santoso, Kepala Lapas Permisan Nusakambangan.

Inspektur upacara membacakan sambutan dari Menteri Hukum dan HAM RI yang mengajak seluruh insan pengayoman untuk meningkatkan kreatifitas, berpikir kritis dan memiliki kemampuan komunikasi dan kolaborasi yang baik.

"Diusia 77 tahun ini, Menteri Hukum dan HAM RI berharap seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM dapat bekerja dengan baik dari waktu ke waktu dengan didasari tata nilai PASTI dan BerAKHLAK", ungkap mardi

(N.Son/\*\*\*)